



Nota Informativa

N° 07

Fecha: 04/03/2019

Of. Imagen Institucional y RR.PP. Web: cutervo.regioncajamarca.gob.pe Facebook: asrcutervo@amail.com

Oficializan resolver el contrato con consorcio ejecutor del hospital Santa María



"Resuelven contrato al consorcio "Santa María" debido al incumplimiento de plazos para la culminación de esta obra emblemática"





En reunión multisectorial desarrollada el último viernes, la Gerencia Sub Regional oficializó resolver el contrato con el consorcio Santa María, encargado de la ejecución del proyecto "Construcción y equipamiento del Hospital Santa María Nivel II – 1 de Cutervo".

En importante jornada, donde participaron representantes de diferentes Instituciones Públicas, Rondas Campesinas y Urbanas, Organizaciones de Base y Cociedad Civil; se pudieron explicar los fundamentos legales que han permitido, a la actual gestión sub regional, resolver el contrato con el mencionado consorcio debido al incumplimiento de plazos para la culminación de esta obra emblemática para nuestra provincia.

El Gerente Sub Regional de Cutervo, Lic. Luis Pinedo Vega, acompañado de su equipo de gestión, indicaron que la determinación adoptada obedece a la opinión de la empresa supervisora, Procuraduría del Gobierno Regional de Cajamarca, y del Ministerio de Salud (MINSA); quienes recomendaron aplicar el artículo 205 de la Ley de Contrataciones con el Estado, misma que indica que cuando una empresa recae en un balance de obra menor al 80% de avance, a poco tiempo de vencer el plazo de culminación del proyecto, se determinará resolver el contrato o intervenir la obra.

Ante ello, se anunció que nuestra institución iniciará con el proceso que amerita este tipo de acciones, lo que permitirá poder convocar una nueva licitación para culminar con este importante y necesario proyecto, mismo que busca asegurar el sistema de salud pública en nuestra Provincia y la Región.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, renueva su compromiso de seguir trabajando en busca del desarrollo de nuestros pueblos de manera responsable y trasparente.

Gerente Sub Regional Participó en buen inicio del año escolar de la I.E.E. "Nuestra Señora de la Asunción"



Inicia un nuevo año escolar, y nuestro compromiso es impulsar proyectos en el sector que contribuyan a mejorar el nivel de aprendizaje de los estudiantes en toda la Provincia de Cutervo, dió a conocer Lic. Luis Pinedo Vega, Gerente Sub Regional de Cutervo.

Ceremonia del Buen Inicio del Año Escolar 2019, se desarrolló en el coliseo cerrado de la Institución Educativa Nuestra Señora de la Asunción, donde se dieron cita, alumnos, padres de familia, y las principales autoridades de la provincia de Cutervo.

La autoridad, saludo y felicito a toda la niñez y plana de profesores, augurando muchos éxitos en el desarrollo educativo, sobre el pedido de implementación indico que la Gerencia Sub Regional estará apoyando a medida de las posibilidades, y pidió la comprensión de toda la comunidad educativa y padres de familia, ya que como es de conocimiento se está iniciando el primer año de gestión, y siempre se presentan algunas dificultades, pero que con esfuerzo y un trabajo en conjunto y coordinado se estará apoyando y trabajando para cumplir lo las metas propuestas.

Funcionarios de la GSRC, participaron en el buen inicio del Año escolar de la I.E. "Cesar Vallejo"- Chipuluc

En el marco del "Inicio del Buen Año Escolar 2019", Institución Educativa "Cesar Vallejo" del C.P. Chipuluc, realizó una ceremonia para empezar con buen pie este año, para lo cual se hicieron presentes El Sub Gerente de Promoción y Desarrollo, Lic. Oscar Mena Vílchez, y la Lic. Gloria Sánchez Carranza y el director de la Ugel Cutervo Prof. Willian Sanchez Carranza, quienes mostraron su compromiso con la educación. Así mismo se apoyará para la implementación de su banda escolar, donando algunos instrumentos musicales.







